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ROTONDELLA «Sono stati intervistati cittadini residenti a monte dell'area contaminata»
t __ •

«Nessuno utilizza pozziinquinati»
Il sindaco Agresti rassicura dopo ilservizio de "Le lene"sulcaso ltrec

LaRegione hacedutogratuitamente l'immobile dipiazzaEraclea

• POLICORO Un pezzo di storia della città con il Caffè Letterario

La biblioteca è del Comune

quota dei milioni di euro fine di garantire gli oppor
che arrivano delle eompen- >- tuni controlli. Dobbiamo

• METAPONTO

In mostra
-le opere

dei disabili
METAPONTO· - Una
grande mostra itine
rante presenta i lavori
premiati nelle dieci edi
zioni del concorso na
zionale ''Uguaglianza
nella Diversità" - Pre
mio Tomaso Viglione 
indetto dal Centro dei
Padri Trinitari di Veno
sa, per festeggiare la
Giornata Internaziona
le delle Persone con Di
sabilità presso il Museo
Archeclogico Naziona
le di Metaponto. L'ini
ziativa è stata inaugu-

tato il deputato lucano di
Direzione Italia CosimoLa
tronico- trattandosi di atti
vità pregresse legate al ci
clo nucleare, è giusto che
l'Enea si prenda tutte le re
sponsabilità, per non avere
vigilato per tempo alla ri
consegna degli impianti e
dei siti e proceda con spedi 
tezzain un'operadi monito
raggio e di bonifica sia dei
terreni che delle falde.Sono
già passati 2 anni dalle pri
me analisi compiute da So
gin e, pur avendo avuto evi
denza del carico inquinan
te oltre le soglie di legge,
non si sono adottate le ini
ziative con laurgenzache il '
caso richiede».

e RIPRODUZIONE RISERVATA

continuare pressare il go
verno nazionale, affinché
porti avanti la trattativa in
ternazionale per la restitu
zione al proprietario delle
64 barre americane. Nei
prossimi giorni i ministeri
si esprimeranno nel merito
delle osservazioni al pro
gramma nazionale, molte
delle quali riguardano pro
prio le attività del centro di
Rotondella. Se non verran
no ' accolte -concludeSti
gliani- siamo pronti ad una
nuova mobilitazione».

"Sul sito Enea di Trisaia
di Rotondella e sul rischio
di inquinamento della fal
da acquifera -ha commen-

studio e della riflessione. Senza
dubbio un evento memorabile, che
segna inpositivo un processo di ore-:
scita e maturazione della nostra cit
tà.

Un passaggio fondamentale, for
temente voluto dall'Amministrazio
ne Mascia, che contribuisce ad af
fermare il senso di appartenenza al
la nostra pur giovane comunità e
che sarà essenziale per una miglio
re e più funzionale programmazio
ne degli eventi e delle iniziative da'
intraprendere». .

sazioni ambientali.
Per chiarire molti aspetti

è fondamentale, seppur
non sufficiente, ripristina
re un monitoraggio indi
pendente sul centro Trisaia
di Rotondella.E'necessario
dare attuazione all'istitu
zione nazionale di un'Auto
rità indipendente per la ge-

. stione sui rifiuti radioattivi
che dal 2014 si dovrebbe oc
cupare dei controlli radio
logici. Attività attualmente
conferita in poche mani di
Ispra, a circa 40 persone
(granparte quasi inpensio
ne) che devono controllare

. tutti i centri nucleari italia
ni. Deltutto insufficienti al

questo atto importantissimo -si leg
ge in una nota del Municipio- arriva
finalmente a conclusione un iter
lungo anni e che sancisce fìnalrnen
te la titolarità piena del nostro Ca
mune su un luogo storico e fonda-

. mentale per la crescita e lo sviluppo
culturale e sociale della comunità,
come la Biblioteca Comunale e l'an
nesso locale oggi adibito a Caffè Let
terario.

il Comune di Policoro si appro
priafinalmente del suo luogo del sa
pere, dello scambio culturale, dello

ed un particolare impegno
nel sostenere tutte le attivi
tà di smantellamento del ·
centro nucleare in modo
chesiagarantita la sicurez
za e le salute umana. Sulle
attività della Sogin deve es
sere tenuto un faro sempre
acceso.

Non perdiamo altro tem
po -continuta Stigliani,
corriamo il rischio di com
promettere gravemente sa
lute, l'economia agricola e
turistica del nostro territo
rio.L'argomento non è que
stione che può essere af
frontata solo localmente,
servono competenze da in
dividuare in un ambito na
zionale e che possono esse
re sostenute da una piccoia

POLICORO - Piazza Eraclea è il cuo
re di Policoro, nella quale si sono in
trecciate le storie di tutti, 'sia perso-

. nali che collettive. Da oggi questa
piazza appartiene ancora di più ai
policoresi e alla città, perché la Re
gione, con il decreto 1138 del 3 no
vembre 2017,haapprovato il trasfe
rimento a titolo gratuito al Comu
.ne, della piena e assoluta proprietà
sugli immobili della biblioteca co
munale e sui locali del Caffè Lettera
rio, che si trovavano nel patrimonio
immobiliare della Regione. "Con

Vito Agresti

sario procedere con urgen
za alla bonifica dell'area e
rimuovere la contamina
zione chimica. I cittadini e
le attività produttive devo
no pretendere dai loro rap
presentanti istituzionali
una maggiore attenzione

di ANTONIO CORRADO

ROTONDELLA - Sarà in
viata nelle prossime ore, a
tutti i sindaci componenti
la Conferenza permanente
sul caso Itrec, la comunica
zione ufficiale dell'Enea,
per l'avvio dei lavori di bo
nifica della falda inquinata
dall'impianto Magnox.

"Entro una decina di
giorni -cì spiega il sindaco
diRotondellaVitoAgresti,
presidente della Conferen
za-contodi riconvocare tut
ti per fare il punto della si
tuazione».

.Intanto, ha destato non
pocoallarme, il serviziodel- .
la trasmissione "Le Iene",
andato in onda domenica
sera, in cui sonostate senti
ti alcuni residenti della Tri
saìa, che hanno testimonia
to di continuare ad utilizza
te l'acquadei pozzi sullafal
da inquinata, nonostante il
divieto di un'ordinanzasin
dacale. "Un bluff -ha preci
satoAgresti-perchè tutte le
persone sentite risiedono a
monte della falda, dove non
c'è inquinamento, ecco per
chè utilizzano l'acqua dei
pozzi; stesso dicasi i due
agricoltori; A valle della
falda -tranquillizza Agre
sti- non ci sono nè abitazio
ni, nè aziende agricole; le
coltivazioni presenti ven
gono irrigate con acqua del
Consorzio di bonifica. La
guardia resta alta, ma non
si devono fare allarmismi».

Sul caso è intervenuto
anche Pasquale Stigliani
di "ScanZiamo le scorie",
secondo il quale, "è neces-


